
■ 神埼市老人クラブ連合会 脊振支部 （8/31ヒアリング）

○ 会議室 ・200〜300⼈程度で利⽤可能な⼤会議室がほしい。

 集団健診、団体の会議や総会などでも使えるように。

・会議室を公⺠館や庁舎で兼⽤する場合、⾳の問題などがあることを⼗分に考慮

 してほしい。会議をしている隣で賑やかなことや⾳が出ることを行いにくい。

 住⺠たちが気兼ねなく利⽤しやすいように。

・任意団体、地域振興や町おこしのための団体・グループが、事務処理をできる

 スペースを公⺠館機能の中などに確保してもらえるといい。

 会合・会議で自由に使えるスペース（小会議室程度でよい）を検討してほしい。

 それには、部屋の使⽤料金や冷暖房料金などがかからないようにしてほしい。

○健康・医療機能 ・健康促進のための健康器具を設けてほしい。

・診療所は庁舎等とは別に、社協や保健センターと一緒に建てられるのが一番良い。

○倉庫 ・資源物（金属類、缶類など）を集めて資金づくりをしているのだが、集積場所が

 無いので、そういうスペースを設けてもらえないか。（車庫程度の倉庫）

○その他 ・過疎債について、しっかり説明をする必要がある。

・アンケート結果を見ると、脊振の施設に神埼や千代田からも多くの⼈が訪れて

 おり、脊振以外からの利⽤も⼗分に考えた施設計画にする必要がある。

・木造や内装の木質化による市産材の活⽤を⼗分に検討してほしい。

各団体ヒアリング結果
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各団体ヒアリング結果

■ 脊振町婦人会・脊振町食生活改善推進協議会 （9/12ヒアリング）

○子育て支援など ・“脊振に来れば子どもが安⼼して楽しくあそべる” “お⺟さんたち同⼠のコミュニ

 ケーションが取れる” と言われるようなスペースや仕掛けを考えてもらいたい。

○会議室など ・200〜300⼈程度で利⽤可能な⼤会議室がほしい。

・北側は暗くて寒いため、主要な部屋は南向きにしてほしい。

○建物規模 ・三瀬では、コンパクトにつくられた公⺠館はあまり活⽤されず、診療所と保健

 センターは広々とつくられ、その分利⽤されているとのこと。

 コンパクトにしすぎて、使いずらく活⽤されないといったことがないようにし、

 利⽤しやすく集まりやすい建物にしてもらいたい。

○公⺠館の ・今はイスがほとんどだが、床に座ることもあるため床暖房にしてほしい。

 施設設備など ・足元からくる空調にしてほしい。

・調理室は、千代田までとは言わないが、神埼ぐらい充実したものにしてほしい。

・面積は現在と同じ程度の広さでよいが、収納がもっと必要。

・避難所にもなるため、できれば男女別のシャワー室があったらいい。

○駐車場 ・診療所専⽤の駐車区画を設けてほしい。

○交通の便 ・バスの便が少なく、診療所にバスで来られた⽅が、診察後２〜３時間近く待たれ

 ていることがある。送迎をしてくれる⽅がいたり、仕組みがあればいいのだが。

○付加機能 ・相知町の市⺠センター内に、個⼈の⽅がされている喫茶店のような飲⾷店がある。

 小城市の保健福祉センター「桜楽館」にも⾷堂あり。

 脊振でも⼈を募って、飲⾷店や店舗などが出来たらいい。
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各団体ヒアリング結果

■ 脊振町育友会 （9/13ヒアリング）

○健康・医療機能 ・体が動かせる明るいワンフロア、オープンな雰囲気で入りやすい空間がほしい。

 お年寄りでもできる、簡単な運動ができること。器具が必要なのか分からないが、

 無料ではなくワンコインでもいいので、できれば教えてくれる⼈がいるといい。

○図書館 ・もっと本の充実を図り、利⽤しやすい・利⽤したくなるスペースを入れてほしい。

 神埼や千代田からも、｢脊振の涼しい図書館に行こう｣と思って来てもらえるよう

 図書機能や学習スペースなどを充実させたい。

・図書館にブックカフェのようなカフェスペースがあるとうれしい。

・図書館で注文や購入ができるとうれしい。

○子育て支援、 ・せっかく学校のそばにできる施設なので、待機児童問題の対策や、核家族・共働き

 児童クラブなど  でも問題ないような、子どもに寄り添った施設にしてもらいたい。

・周りのお年寄りの⽅が、子どもたちを孫のように接してくれたり面倒を見てくれた

 りするのは、脊振の田舎ならではの良さなので、子どもとお年寄りの⽅が一緒に過

 ごしたりふれあえる場があれば、共働きの親も安⼼できるし、両⽅にとって良いの

 ではないかと思う。

・現在の場所が⼈数に対して広めなのかもしれないが、施設完成後に移ったときに、

 子どもたちが窮屈に感じると思う。開放的な空間創りや、コミュニティスペースを

 遊びまわれるようにできないか。うるさいなどのクレームが出るかもしれないが。

・安全対策は必要だが、ふじようちえんのように屋上を走り回れたら楽しそう。

 屋上の使い⽅では、カフェテラスなども良い。夜は星を眺められるような。

 “子どもしか使えない”とかではなく、みんなで多目的に使えると良いと思う。

・現在、育児サークルを脊振公⺠館の和室で実施しているが、障子や襖があり乳幼児

 が過ごすには危険である。他に適切な施設も脊振地区にはない。

 新施設の建設時には、乳幼児がのびのびと安⼼して安全に使⽤できるスペース

 （例：多目的ホール等）を確保してほしい。《 神埼市⺟子保健推進協議会 》
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各団体ヒアリング結果

■ 脊振町育友会 （9/13ヒアリング）

○その他 ・アンケートでは神埼町⺠・千代田町⺠から、施設の必要性への疑問、コスト抑制
 や施設コンパクト化の意見が多くあるようだ。脊振町⺠にとってはとても重要な

 施設となるのだが、神埼町⺠や千代田町⺠にもその必要性を知ってもらいたい。

 もっと周知が必要なのでは。

・クライミングウォール（ボルダリング⽤のホールドと呼ばれる突起をつけた壁）

 など、子どもたちが楽しめるものがあれば。この辺には無いものだし、よそからも

 ⼈が来るきっかけとして付加価値になるのでは。

・佐賀銀行のＡＴＭがほしい。

・不要になったピアノでもいいので置いてもらい、脊振にも⾳楽を聴くのに雰囲気

 のよい空間があったらうれしい。
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